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Zur Sitzung am Gremium 

23.08.2006 Ausschuss für Verkehr 
 
 
 

Verkehrsaufkommen Parkstraße 

Anfrage der Ratsfraktion der LINKSPARTEI.PDS vom 8. August 2006 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Jaschinsky, 
 
das von einigen Menschen erwartete Verkehrschaos auf Lichtscheid und auf der Parkstraße 
ist nach der Öffnung des Burgholztunnels nicht eingetreten. 
 
Gibt es Zahlen über das Verkehrsaufkommen auf der L 418 vor der Tunnelöffnung? 
Wenn ja, wie hat es sich seit dessen Öffnung verändert? 
Mit welcher Begründung soll die Auffahrt auf die A1 nicht mehr über die B 51 (Linde) geführt 
werden?        
 
 
Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Reinhard Granitzki 
Mitglied im Ausschuss für Verkehr 
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